

EKSPOS

Bangun Silaturahmi dan Sinergitas dengan Awak Media, ULP Lombok Timur Gelar Pertemuan

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Mar 6, 2023 - 10:36



Lombok Timur NTB - Membangun silaturahmi dan sinergitas dengan para awak media, Ka.Unit Layanan Paspor (ULP) Lombok Timur Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB melaksanakan pertemuan silaturahmi dengan para wartawan.

Kegiatan yang bertujuan untuk membangun komunikasi serta silaturahmi ini di selenggarakan di Kantor Unit Layanan Paspor Lombok timur, Senin (06/03/2023).

Kepala Kantor Imigrasi Kelas I TPI Mataram Kanwil Kemenkumham NTB Pungki Handoyo melalui ka. ULP Lombok Timur Hudi Hutoro mengatakan pertemuan dengan para awak media di Lombok Timur ini untuk membangun sinergitas serta silaturahmi dengan seluruh rekan media.

Dihadiri seluruh awak media Lombok Timur baik online, cetak serta elektronik kegiatan diisi dengan dialog tentang bagaimana sinergitas terbangun dengan baik agar keberadaan unit pelayanan Keimigrasian di Kabupaten Lombok Timur dapat diketahui oleh seluruh masyarakat.

Disamping itu melalui rekan-rekan media diharapkan informasi tentang keimigrasian yang dilakukan ULP Lombok Timur dapat tersampaikan dengan baik dan benar kepada masyarakat.

"Ini termasuk ke dalam upaya untuk meningkatkan pelayanan imigrasi kepada masyarakat melalui informasi yang disampaikan media," jelas Pria yang kerap disapa Huto.

Keberadaan Unit Pelayanan di Lombok Timur bertujuan untuk mempermudah masyarakat dalam memberikan layanan Keimigrasian mengingat jarak yang cukup jauh bila masyarakat Lombok Timur harus mengurus ke Mataram.

"Keberadaan ULP wujud keberadaan pemerintah untuk masyarakat," ucapnya.

Dengan terbangun silaturahmi dan komunikasi yang intens dengan rekan wartawan maka diharapkan masyarakat mampu memperoleh informasi akurat terkait Keimigrasian pada umumnya.

"Komunikasi dan silaturahmi seperti ini insyaallah rutin kita lakukan untuk mempererat silaturahmi, dan memperoleh informasi -informasi dari rekan media terkait peningkatan pelayanan bagi ULP Lombok Timur," tutupnya. (Adb)